

## Ceuta

# La Plataforma del Tercer Sector se presentará en este primer trimestre

● Los estatutos se han basado en los estatales con dos grandes incorporaciones: la atención a personas dependientes y la lucha por la igualdad

## V.C.S CEUTA

La Plataforma del Tercer Sector está cada vez más cerca de ser una realidad en Ceuta. Con los estatutos ya elaborados el siguiente paso es su aprobación por las entidades fundadoras (CERMI y EAPN, como plataformas y ONCE, Cruz Roja y Cáritas, como asociaciones de representación estatal) en la próxima reunión que tendrá lugar este mes de enero. Se creará la junta de gobierno para finalizar todo el proceso con el procedimiento administrativo. "La intención es presentarla ante los medios y la sociedad en el primer trimestre del presente curso", manifiesta la presidenta de EAPN, María Sánchez Miaja.

Destaca Sánchez Miaja que los estatutos se han elaborado en base a los ya existentes a nivel estatal pero con dos grandes novedades: la atención a personas dependientes y la lucha por la igualdad. Parte con la premisa "esencial" de la lucha por el bienestar y la unidad. De la misma manera la plataforma apuesta por el diálogo y la participación como seña de identidad y aspira a contribuir a la transformación social, la creación de empleo y, fundamentalmente, la defensa de los derechos de las personas que viven y conviven en la ciudad.

Sánchez Miaja indica que ellos como plataforma ya han comprobado el avance que supone pertenecer a una red. "La unión afianza la labor. En Ceuta existen muchas asociaciones de

naturaleza común que van por libre, incluso ponen en marcha iniciativas similares sin ni siquiera contactarse, esto supone un desgaste de recursos cuyo impacto es menor que si lo hicieran juntos, y en ello va a contri-

**María Sánchez Miaja**  
Presidenta de EAPN

*El fin es tener una sola voz que fluya en la misma dirección. Va a suponer un gran paso"*

buir la plataforma, en el trabajo con grupos conectados", explica. Destaca que ese trabajo conjunto es la clave de la plataforma. "Tener una sola voz que fluya en la misma dirección. No sabes el gran paso que supone esto para el sector", afirma.

Además las cinco entidades integrantes coinciden en trabajar por la constitución de un liderazgo compartido y corresponsable, donde la perspectiva de género, la diversidad cultural y la intergeneracionalidad sean más visibles tanto en los órganos de gobierno de la Plataforma como en todas sus actuaciones. Además, han puesto énfasis en la necesidad de iniciar la Plataforma con visión inclusiva y horizontal, asegurando también la cohesión interna para reforzar su identidad y, convertirla así "en referentes legítimos ante los agentes sociales, fuerzas políticas y Gobierno de la Ciudad".

## EN BREVE



## LES INVITA A LA PROYECCION DE LA PELICULA



La primera película se proyectará en la Biblioteca el jueves 25 a las 20.00 horas.

## 'Beber de cine' arranca con su agenda de enero

**CULTURA.** 'Beber de cine' comienza su agenda de este año para la que tiene preparadas varias obras cinematográficas. Para el presente mes la asociación ha elegido una película británica de 2009 que

fue nominada tanto a los Oscars como a los Bafta de ese año. Se trata de 'An education' que se proyectará en la Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca el jueves 25 a las 20.00 horas. La cinta fue dirigida por la danesa Lone Scherfig

con guión de Nick Hornby e interpretada por Carey Mulligan acompañada por Peter Sarsgaard. Ambos están rodeados de varios secundarios como Alfred Molina, Rosamund Pike o Emma Thompson.

## La Asociación Filatélica ofrece una conferencia el día 18

**CULTURA.** La Asociación Filatélica de Ceuta comienza el año profundizando en el mundo de las tarjetas postales. La primera de las actividades será la conferencia que impartirá José Luis Gómez Barceló bajo el título 'Primeras impresiones de tarjetas postales para Ceuta', que se presenta como un interesante encuentro para grandes amantes del mundo de la filatelia y los coleccionistas. Será el próximo jueves día 18 y se desarrollará en la Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca a partir de las 20.00 horas. La entrada será libre hasta completar aforo.

## Javi Pérez, Juan Antonio Artiel y Javier Téllez, Caballas de Oro 2018

**SOCIEDAD.** El próximo 10 de febrero el Auditorio del Revelín acogerá el COAC, al comienzo del cual se pronunciará el pregón (que se ha retomado este año) y se hará entrega de las Caballas de Oro que este año llevarán impresas tres nombres: el de Javi Pérez, más conocido como

'Chaqueta', el de Juan Antonio Artiel, 'Caballo', y el de Javier Téllez. Otra de las novedades de este año será la asistencia de una o dos agrupaciones semifinalistas de Cádiz que actuarán a lo largo de todo el concurso para evitar que el Auditorio se vacíe, según expuso la organización en la última reunión.

## Aulace organiza una conferencia a cargo de Carlos Pérez Marín en el campus

**CULTURA.** La presidenta de la Asociación Aulace, del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada en Ceuta, M<sup>a</sup> Estrella Pérez, ha anunciado la celebración de una conferencia para este viernes en

el Aula N<sup>o</sup> 10 del Campus Universitario a las 17.30 horas, cuyo ponente es el arquitecto Carlos Pérez Marín. La entrada es libre hasta completar el aforo. La charla se titula 'Caravanas en el desierto del Sahara, presente, pasado y futuro'.



elFAROdeceuta.es